

## **La ADHA emite pautas de reapertura para higienistas.**

**En un esfuerzo por describir las medidas de seguridad para los higienistas dentales que regresan al trabajo esta semana, la Asociación Americana de Higiene Dental (ADHA) ha publicado pautas provisionales para regresar a sus consultorios.**

En un esfuerzo por describir las medidas de seguridad para los higienistas dentales que regresan al trabajo esta semana, la Asociación Americana de Higienistas Dentales (ADHA) ha publicado pautas provisionales para regresar a sus consultorios.

Estas pautas se basan en las recomendaciones y regulaciones de los Centros para el Control de Enfermedades (CDC), la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional (OSHA), la Asociación Dental Americana (ADA) y la Organización para la Seguridad, Asepsia y Prevención (OSAP).

Antes de reabrir la práctica, los higienistas deben reunirse con su empleador y todo el equipo dental para discutir:

Suministro actual de EPP y nuevos suministros necesarios

Prácticas de detección para COVID-19

Métodos para reducir / eliminar la producción de aerosoles en la oficina

Estrategias de distanciamiento social entre pacientes y el equipo dental.

Programación de cambios para los proveedores para permitir la desinfección adecuada entre pacientes

Los recursos deben compartirse para garantizar que se tomen las mejores prácticas para apoyar la salud y la seguridad de todo el equipo y los pacientes que atiende. La última guía de prevención y control de infecciones provisionales de los CDC durante la respuesta COVID-19 puede ser útil. Los equipos deben identificar a un miembro para monitorear regularmente los recursos nacionales y actualizar a todo el equipo sobre las recomendaciones clave que afectarán la práctica.

Los equipos también deben realizar un inventario de EPP y otros suministros para el control de infecciones. Si la práctica no puede adquirir los suministros adecuados para controlar el control de infecciones, se justifica la reconsideración de la decisión de reabrir la práctica, afirma la ADHA.

Antes de regresar al trabajo, todos los miembros del equipo dental deben hacerse la prueba de COVID-19, cuando sea posible, siguiendo las

regulaciones estatales y locales. Las personas que dan positivo o presentan síntomas no deben presentarse al trabajo y deben seguir los protocolos de cuarentena.

Si hay un aumento de los casos de COVID-19, la práctica debería reconsiderar la decisión de reabrir. La incidencia del nivel de riesgo debe controlarse continuamente, ya que puede haber momentos en los que será importante detener todos los procedimientos no esenciales si hay un aumento en la incidencia de COVID-19.

ADHA recomienda una apertura suave para garantizar que todos los miembros del equipo estén familiarizados con los nuevos procedimientos y rutinas.

Al reabrir, se debe asignar tareas específicas a los equipos y revisar la comprensión del personal de todos los procedimientos.

**Todos los miembros del equipo deben responder las preguntas de detección y tomarse la temperatura con un termómetro sin contacto y los resultados deben registrarse diariamente.**

Para abordar la transmisión asintomática y pre-sintomática, se debe exigir a todos los que ingresan al entorno dental (pacientes y proveedores de atención médica) que usen una máscara facial o un paño que cubra la cara, independientemente de la presencia de síntomas.

Examine activamente a todos los presentes para detectar fiebre y síntomas de COVID-19 antes de ingresar al entorno dental.

**Tras una evaluación periódica, si el personal se vuelve sintomático, debe ser enviado a casa, examinado y en cuarentena. Ningún miembro del equipo debe venir a trabajar si está enfermo o si tiene síntomas de resfriado, gripe o COVID-19.**

Los miembros del equipo deben dejar sus zapatos en la oficina y el calzado debe desinfectarse diariamente.

Se deben seguir medidas de distanciamiento social de seis pies entre el personal y los pacientes cuando no se realiza el tratamiento.

Todos los miembros del equipo deben usar gafas protectoras y máscaras, incluso cuando no estén en el área de tratamiento.

Además, los evacuadores de alto volumen deben estar disponibles en las salas de higiene dental, y un asistente de higiene dental debe estar disponible durante los procedimientos que requieren HVE. La sala debe ser desinfectada después de todos los procedimientos.

Las áreas públicas deben limpiarse y desinfectarse con frecuencia, incluidas las salas de espera, las manijas de las puertas, las sillas y los baños. Todos los objetos innecesarios que corren el riesgo de contaminación, como juguetes y revistas, deben retirarse.

ADHA sugiere que los higienistas dentales sigan los Estándares para la práctica clínica de higiene dental y revisen el Código de ética de ADHA antes de regresar al trabajo. Además, las recomendaciones y mandatos, estado por estado, deben revisarse y seguirse.

Para obtener la lista completa de las pautas de ADHA, haga clic aquí.